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Перспективы развития тяжелой 
атлетики в регионе, ход работы над 
проектом республиканского Центра 
тяжелой атлетики, возможность ор-
ганизации на территории Адыгеи фе-
деральной базы для восстановле-
ния и тренировок спортсменов – эти 
и другие вопросы обсудили на рабо-
чей встрече глава Адыгеи Мурат Кум-
пилов и президент Федерации тяже-
лой атлетики России (ФТАР) Максим 
Агапитов.

Участие в беседе также приняли 
председатель комитета РА по ФК и 
спорту Мурат Дагужиев, председатель 
правления Федерации тяжелой атлети-
ки РА Рашид Бельмехов, директор ре-
спубликанской СШОР по тяжелой атле-
тике Рамазан Сиюхов.

Открывая встречу, руководитель ре-
гиона отметил, что тяжелая атлетика 
входит в число базовых видов спорта 
для Адыгеи. При поддержке ФТАР за 
последние годы многое сделано для ее 
популяризации, развития спортивной 
инфраструктуры.

– Школа тяжелой атлетики в ре-
спублике имеет свои традиции, своих 
чемпионов и хорошую материальную 
базу. Все это нужно развивать, исполь-
зовать лучшие наработки и двигать-
ся вперед. Ранее Федерация тяжелой 
атлетики России поддержала нашу 
инициативу по созданию регионально-
го Центра тяжелой атлетики. Место 
для него уже выбрано, сейчас идет 
подготовка проектной документации. 
Мы готовы продолжать сотрудниче-
ство, создавать условия для проведе-
ния в регионе сборов и соревнований 
всероссийского уровня, – сказал Мурат 
Кумпилов.

В свою очередь Максим Агапитов 
рассказал о ходе подготовки к прове-
дению в Майкопе первенства России 
по тяжелой атлетике среди юношей и 
девушек в ноябре этого года. Также 
нынешней осенью в столице Адыгеи 
запланирован всероссийский турнир 
среди ветеранов.

– Тяжелая атлетика в Адыгее 
развивается, мы видим положитель-
ную динамику. На сегодняшний день 
республика один из регионов-лиде-
ров по этому виду спорта – 8 ваших 
спортсменов входят в состав сбор-
ной команды страны. И проведение 
первенства России – важная веха, 
республика принимает такие сорев-
нования впервые, – отметил прези-
дент ФТАР.

Максим Агапитов подчеркнул, что в 
Адыгее есть все условия для проведе-
ния как соревнований высокого уровня, 
так и тренировок и сборов спортсменов 
со всей страны. Комфортный климат и 
чистая экология, развитая логистика и 
богатые спортивные традиции. С уче-
том этого президент ФТАР предложил 
создать в республике федеральную 
базу, где могли бы проходить восста-
новление и тренироваться спортсмены 
российских команд по различным ви-
дам спорта.

Глава региона поддержал идею дан-
ного проекта и поручил профильному 
комитету проработать возможность его 
реализации.

Пресс-служба главы РА.

    Первенство России по тяжелой
       атлетике пройдет в Адыгее

Индексация 
социальных выплат

В этот список вошли более 40 мер 
поддержки. Среди них – единовре-
менное пособие при рождении ребен-
ка, ежемесячное пособие по уходу за 
ребенком, материнский капитал, еже-
месячная денежная выплата ветера-
нам, ежемесячная страховая выплата 
и другие.

В частности, размер материнского 
капитала на первого ребенка увели-
чится почти до 587 тысяч рублей. Это 
на 62,5 тысячи больше, чем в про-
шлом году. Материнский капитал на 
второго ребенка составит почти 775,6 
тысячи, что на 82,5 тысячи рублей 
больше, чем в 2022-м

Коэффициент индексации выплат, 
пособий и компенсаций ежегодно 
устанавливают с 1 февраля, исходя 
из фактического индекса потреби-
тельских цен за предыдущий год. Как 
уточнили в минтруде, в 2023 году этот 
показатель составил 1,119. По дан-

В канун Дня 
защитника Оте- 
чества и к го-
довщине нача-
ла специальной 
военной опера-
ции на Украине 
по всей стране 
пройдут благо-
творительные 
марафоны.

В Адыгее мара-
фон состоится 21 
февраля в 11:00 на 
базе Адыгейского 
государственно-
го университета. 
О р г а н и з а т о р ы 
будут вести пря-
мую трансляцию 
в социальной сети 
«ВКонтакте».

Б л а г о т в о р и -
тельный марафон организован как часть акции Общероссийского народного 
фронта «Все для Победы!». Цель – поддержать участников СВО и мирных 
жителей на освобожденных территориях.

Сбор средств в каждом регионе проходит по индивидуальному QR-коду, ко-
торый размещен на постере к этой публикации. Деньги перечисляются на счет 
фонда «Все для Победы!». На эти средства закупят военное снаряжение, ме-
дикаменты, теплые вещи, квадрокоптеры для мобилизованных и доброволь-
цев из Республики Адыгея.

В результате разрушительного 
землетрясения в Турции погибли по 
последним данным  более 2,9 тыс. 
человек, пострадали более 15,8 тыс. 
В Сирии известно по меньшей мере о 
1400 погибших и почти 3500 раненых. 

   Страшные 
      цифры
Турецкий президент Реджеп Тайип 

Эрдоган назвал толчки сильнейшими в 
истории страны с 1939 года. В стране 
объявили национальный траур до 12 
февраля. 

Глава Адыгеи Мурат Кумпилов выра-
зил соболезнования в связи с трагиче-
скими событиями. 

– И в Турции, и в Сирии проживает 
большое число наших соотечествен-
ников – представителей адыгской 
диаспоры. От них поступают трево-
жные известия о пострадавших. К со-
жалению, есть и погибшие. От имени 
многонационального народа нашей ре-
спублики выражаю искренние и глубо-
кие соболезнования семьям погибших, 
желаю скорейшего выздоровления 
всем пострадавшим, – написал Мурат 
Кумпилов в своем телеграм-канале.

Он также напомнил, что соболезно-
вания в связи с произошедшей траге-
дией лидерам Турции и Сирии выра-
зил президент РФ Владимир Путин. Он 
предложил помощь в ликвидации сти-
хийного бедствия. Глава Сирии Башар 
Асад и президент Турции Реджеп Тайип 
Эрдоган ее приняли. Российские спа-
сатели уже работают в зоне землетря-
сения. Три самолета направились в ту-
рецкий город Адана, а один – в Сирию.

В Турции объявили самый высокий, 
четвертый уровень тревоги, в поиско-
во-спасательных работах задействова-
но более 9 тысяч человек. ВВС Турции 
задействовали транспортные самолё-
ты, в Анкаре организован экстренный 
центр.

  Благотворительный марафон

ным Росстата, индекс потребитель-
ских цен составляет 111,94 процента 
(декабрь 2022-го к декабрю 2021-го).

– Индексация предусмотрена в 
федеральном бюджете и является 
необходимой частью системы соци-
альной защиты граждан, которые 
нуждаются в дополнительной под-
держке. Эти вопросы – постоянно в 
повестке правительства, –  отметил 
Михаил Мишустин.

В общей сложности на индексацию 
социальных выплат россиянам в этом 
году выделили более 150 млрд ру-
блей.

Напомним, в начале 2023 года кор-
ректировке подверглись все выплаты, 
связанные с минимальным размером 
оплаты труда. С 1 января повышен 
МРОТ, а также размеры прожиточно-
го минимума и страховых пенсий для 
неработающих пенсионеров.

С. Хабаху.

Премьер-министр Михаил Мишустин подписал по поручению прези-
дента постановление РФ об индексации на 11,9 процента некоторых со-
циальных выплат, следует из документа, опубликованного на официаль-
ном интернет-портале правовой информации.

Господдержка
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Уважаемые работники научной сферы 
Республики Адыгея!

Поздравляем вас с Днем российской науки!
Наука всегда играла и играет большую роль в развитии обще-

ства, была и остается источником и генератором новых идей и 
знаний, важным фактором социально-экономического развития. 
Благодаря технологиям, использованию научных знаний в прак-
тических целях принципиально меняется качество жизни людей, 
происходит трансформация всех сфер человеческой деятельно-
сти, оказывается глубокое влияние на социокультурную среду.

Научные исследования являются одним из самых мощных 
инструментов познания, а образовательный процесс подготови-
тельным этапом, в ходе которого происходит формирование ми-
ровоззрения человека, знакомство с основными методами науч-
ного познания. Главными драйверами преобразований неизменно 
остается качественное высшее и профессиональное образование, развитие еди-
ного научно-образовательного пространства страны. В рамках этой значимой ра-
боты заключено соглашение о создании консорциума «Вернадский – Республи-
ка Адыгея» с МГУ. Сотрудничество с одним из ведущих вузов России позволит 
студентам и ученым нашей республики использовать инновационную и научную 
инфраструктуру МГУ, на качественно новом уровне проводить фундаментальные 
и прикладные научные исследования, откроет дополнительные возможности для 
укрепления кадрового и научного потенциала Адыгеи.

Уверены, что формируемая в республике благоприятная среда для применения 
на практике передовых научных знаний позволит современному поколению наших 
ученых достойно продолжить славные традиции предшественников, сохранить и 
приумножить достижения отечественной науки, внести достойный вклад в посту-
пательное развитие Адыгеи и России.

Желаем всему научному сообществу нашей республики – докторам и кандида-
там наук, преподавателям, аспирантам, соискателям и студентам – крепкого здо-
ровья, больших творческих успехов, новых научных побед, ярких идей и открытий!

М. Кумпилов, 
глава Республики Адыгея,

секретарь Адыгейского регионального отделения 
ВПП «Единая Россия».

В. Нарожный,
председатель Государственного Совета – Хасэ РА.

8 февраля – День российской науки 

Уважаемые работники науки
 и высшего образования! 
          Дорогие земляки!
Сердечно поздравляем вас с профес-

сиональным праздником – Днем россий-
ской науки!

Динамичное развитие современного 
общества невозможно без научных дости-
жений, передовых технологий, которые 
придают мощный импульс социальным 
и экономическим преобразованиям, спо-
собствуют повышению благосостояния 
жителей, играют важную роль в обеспе-

С научным оптимизмом по жизни

Научное сообщество стра-
ны сегодня отмечает свой 
профессиональный празд-
ник – День российской нау-
ки.

История праздника начи-
нается еще со времен Петра 
I.  По его велению в 1724 году 
именно 8 февраля был издан 
указ о развитии науки в рос-
сийском государстве, благо-
даря чему появилась первая 
Академия наук и художеств. С 
тех пор российская наука дала 
миру много великих имен и от-
крытий: Михаил Ломоносов, 
Иван Павлов, Дмитрий Мен-
делеев, Константин Циолков-
ский, Петр Капица, Лев Ландау, 
Игорь Курчатов, Сергей Коро-
лев и многие другие. Благо-
даря их усилиям наша страна 
стала родиной выдающихся 
открытий и изобретений чело-
веческой цивилизации. Россия 
стала первым государством, 
где было разработано учение 
о биосфере, впервые в мире 
в космос запущен искусствен-
ный спутник Земли, введена в 

эксплуатацию первая атомная 
станция…

И сегодня российские уче-
ные активно трудятся над ре-
шением многих важных задач, 
развивают самые перспектив-
ные направления в науке, раз-
рабатывают новейшие техно-
логии, готовят учеников.

Свою лепту в развитие на-
уки вносят и ученые Адыгеи 
и Адыгейска. Накануне даты 
мы побеседовали с Русланом 
Тхагапсо и узнали, что внуша-
ет оптимизм молодым ученым 
в наше время.

Руслан является выпуск-
ником СОШ №3. Школу он 
окончил в 1998 году, конечно, 
с золотой медалью. Любовь 
к точным наукам привела его 
на экономический факультет 
Адыгейского государственного 
университета. Здесь он обу-
чался тонкостям бухгалтерско-
го дела. Учебный процесс так 
увлек нашего земляка, что уни-
верситет он окончил экстерном 
раньше положенного срока. 
Дальнейшее образование он 
продолжил в Кубанском госу-

дарственном университете, 
уже в аспирантуре по специа-
лизации «Бухучет, статистика».

Кандидат экономических 
наук и доцент сегодня Руслан 
Тхагапсо является директором 
научно-образовательного кла-
стера «Институт качества жиз-
ни», функционирующего при 
АГУ, развивает науку и препо-
дает на профильных кафедрах 
сразу в двух государственных 
университетах – Адыгейском и 
Кубанском.

– Руслан Асланчериевич, 
расскажите, как вы пришли в 
науку? Кто вдохновил?

– На самом деле в науку 
пришел по большой любви. 
Еще со школьной скамьи мне 
нравилось не только самому 
черпать знания, но и делиться 
ими, объяснять и разъяснять 
своим друзьям то, что им было 
не совсем понятно. Будучи сту-
дентом, активно принимал уча-
стие в научно-познавательных 
лекциях и конференциях само-
го разного формата. Особенно 
мне нравились лекции профес-
сора, доктора экономических 
наук, выдающегося ученого и 
талантливого педагога Михаи-
ла Исааковича Кутера, который 
в те годы совмещал преподава-
тельскую деятельность в КубГУ 
и АГУ. Его знания об истории 
бухгалтерии, исследования 
средневековых бухгалтерских 
книг из архивов Италии, вла-
дение всеми нюансами бух-
галтерского дела впечатляли и 
вдохновляли, вызывали непод-
дельный интерес. Именно Ми-
хаил Исаакович привлек меня 
своими идеями, сподвиг меня к 
научной деятельности. Под его 
руководством я делал первые 
шаги в науке, и в 2005 году за-
щитил диссертацию на соиска-
ние ученой степени кандидата 
наук. Темой исследования стал 
бухгалтерский учет в условиях 
несостоятельности хозяйству-
ющих субъектов. Рекоменда-
ции по структуре информации, 
раскрываемой в ликвидацион-
ных балансах, нашли широкое 
применение в разработке ин-

струкций и положений по со-
ставлению отчетности органи-
заций-банкротов.

– В каких конференциях, 
форумах вы принимали уча-
стие? Расскажите про самый 
запоминающийся и крутой 
опыт.

– Мне удалось принять уча-
стие в больших международ-
ных конференциях в Порту-
галии, Финляндии, Франции, 
Турции, Эстонии... Это были 
Всемирный конгресс истори-
ков бухгалтерского учета, еже-
годные конференции Европей-
ской ассоциации бухгалтеров, 
Всемирный конгресс бухгал-
терского образования.

Сложными в плане встреч 
стали, конечно, годы пандемии, 
поэтому участие практически 
во всех конференциях и фору-
мах в последнее время прохо-
дит дистанционно, но все же 
ученое сообщество регулярно 
делится знаниями и 
опытом. 

Самым запо-
м и н а ю щ и м с я 
лично для меня 
стал форум, ко-
торый прошел 
в федеральном 
университете 
Сириус в Сочи. 
Здесь, помимо 
инновационных технологий в 
учетной науке, я получил заме-
чательный опыт в преподава-
тельной деятельности.

– Оправдались ли ваши 
ожидания, когда вы стали 
заниматься настоящей нау-
кой? Востребованы ли ре-
зультаты ваших исследова-
ний сейчас?

–  Конечно, оправдались. 
Для многих бухгалтерское 
дело представляется очень уж 
скучным, и образ бухгалтера, 
к сожалению, ассоциируется 
с сугубо деловым и необщи-
тельным человеком. Да, циф-
ры – это не очень весело, но 
и, будучи бухгалтером, можно 
испытывать радость от твор-
чества и мастерства. На самом 
деле эта профессия очень ин-

тересна, обязывает держать 
мозги в тонусе и требует по-
стоянного совершенствования. 
Особенно в наш стремитель-
ный век, когда в современном 
законодательстве практически 
каждый день что-то меняется и 
«сидеть» на одних и тех же зна-
ниях не получится. Плюс еще и 
наука, постоянные исследова-
ния. История показывает, что 
профессия бухгалтера – одна 
из древнейших. Это подтвер-
ждают и наскальные надписи о 
том, сколько мешков зерна со-
брано, уплачено налогов... Так 
что, даже первые записи были 
посвящены бухгалтерскому 
учету и финансам. И что бы ни 
говорили сегодня о вымирании 
профессии бухгалтера, уверен, 
она будет существовать еще 
долго, во всяком случае, пока 
осуществляется любая хозяй-
ственная деятельность.

По поводу востребованно-
сти результатов проводимых 
научных исследований могу 

чении национальной безопасности и стабильности государства. Только смелые, 
преданные своему делу, талантливые люди способны предложить правильные ре-
шения сложных задач, которые ставят перед нами жизнь и общество.

Отрадно, что, проявляя пытливость ума и аналитические способности, уже 
со школьной скамьи одаренная молодежь Адыгейска вносит вклад в россий-
скую науку, прославляет наш город и республику на региональном, федераль-
ном и даже международном уровнях.

В этот праздничный день выражаем искренние слова благодарности и при-
знательности всем  ученым, исследователям и преподавателям вузов респу-
блики за безграничную преданность своему делу, непрерывный творческий по-
иск, ответственность за результаты своего труда и достойный вклад в развитие 
отечественной науки, техники и профессионального образования.

Пусть ваши знания, высокий профессионализм и потенциал и впредь слу-
жат развитию родной Адыгеи и всей России.

От всей души желаем вам  крепкого здоровья, плодотворной работы, новых 
научных свершений и творческих успехов!

А. Хачмамук,
глава муниципального образования

 «Город Адыгейск».
А. Ташу,

председатель Совета народных 
депутатов. 

В науку пришел по большой люб-
ви. Еще со школьной скамьи мне 
нравилось не только самому чер-
пать знания, но и делиться ими, 
объяснять и разъяснять своим 
друзьям то, что им было не со-
всем понятно.

признать, что многие из них 
применяются на практике. Мы 
тесно сотрудничаем со многи-
ми организациями, помогаем 
им в разработке нормативных 
документов, постановке бух- 
учета, стараемся принести 
пользу. Кроме того, достаточно 
плодотворно мы сотрудничаем 
с Центрами занятости населе-
ния, проводим курсы повыше-
ния квалификации и переподго-
товку, в основном это касается 
молодых мам, находящихся в 
декретном отпуске.

Конечно, результаты иссле-
дований находят отражение в 
учебном процессе. Свои нова-
торские идеи вложили в учеб-
ные пособия для студентов по 
бухгалтерскому учету.

(Окончание на 3 стр.)
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В управлении Госавто-
инспекции МВД по Респу-
блике Адыгея состоялась 
пресс-конференция для 
представителей региональ-
ных средств массовой ин-
формации. В ней приняли 
участие врио начальника 
подразделения подполков-
ник полиции Махмуд Хуна-
гов, а также руководители 
профильных отделов – под-
полковники полиции Алек-
сей Чмырев и Алексей Ко-
втунов.

Ежегодно 9 февраля во 
всем мире отмечается Меж-
дународный день стома-
толога. Хоть эта дата и не 
закреплена на официаль-
ном уровне, суть праздника 
заключается в том, чтобы 
выразить благодарность 
важным специалистам за их 
работу и привлечь внимание 
общественности к актуаль-
ным проблемам стоматоло-
гии…

Уже в пятом классе Рузана 
Духу знала, кем будет. Только 
стоматологом!

Естественно, тут же возника-
ет следующий вопрос: почему?

– Родители отвезли меня 
тогда к стоматологу, – говорит 
Рузана. – Это была клиника 
«Русдент» в Краснодаре. Как 
и всякий ребенок, конечно, я 
очень боялась, что будет боль-
но и неприятно, но доброе 
отношение персонала, уважи-
тельное обращение ко мне, то, 
как они выполнили свою рабо-
ту, не причинив мне никаких не-
приятных ощущений, оставило 
невероятно яркое впечатле-
ние. С тех пор я точно знала – 
буду стоматологом.

Окончив в 2007 году с зо-
лотой медалью первую об-
щеобразовательную школу и 
успешно сдав ЕГЭ, она сумела 
выдержать буквально бешеную 
конкуренцию и поступить в Ку-
банский медицинский универ-
ситет. Получив диплом вуза, 
Рузана окончила интернатуру 
общей практики, затем два 
года проходила ординатуру по 
специальности «ортодонт».

Интересуюсь у нее, как про-
шло ее первое лечение, на-
сколько она волновалась?

– Это был незабываемый 
случай, – улыбаясь, рассказы-
вает врач. – Во время учебы 
в интернатуре я проходила 
практику в стоматологической 
поликлинике нашей городской 
больницы, где моим руководи-
телем был заведующий Вяче-
слав Борисович Шовгенов. До 
сих пор благодарна ему за по-
мощь и советы. Так вот, моим 
первым пациентом был моло-
дой человек, которому необхо-
димо было вылечить кариес. Я 
так волновалась и переживала, 
что эту процедуру, занимаю-
щую двадцать, ну максимум 
тридцать минут, я провела 

практически за полтора часа.
– Неужели пациент потом 

не возмущался?
– Нет, это был мой одно-

классник, и он знал, на что идет 
(смеется). В свое оправдание 
скажу, что теперь зубы он ле-
чит только у меня.

– С какими проблемами 
чаще всего обращаются па-
циенты?

– К большому сожалению, 
большинство людей обраща-
ются в стоматологию, когда 
болезнь зубов запущена, пе-
рестают помогать обезболи-
вающие, нет выхода, и боль 
становится невыносимой. Это 
обострение хронического пе-
риодонтита, кариес всех типов, 
приходят порой с гнойным те-
чением. Естественно, в таких 
случаях лечение заметно ус-
ложняется. Пользуясь случа-
ем, хочу сказать: пожалуйста, 
не употребляйте обезболива-
ющие перед походом в стома-
тологию, ведь далее эффект от 
практически любого укола ста-
новится, если и не нулевым, то 
минимальным!

– Можно пояснить на при-
мере: какие случаи особенно 
болезненны?

– Это удаление восьмых зу-
бов (зубов мудрости) на ниж-
ней челюсти при обострении. 
Сами по себе они тяжело обе-
зболиваются, а если вы еще 
употребили таблетки…

– Не секрет, что лечить 
зубы боятся, мягко говоря, 
практически все. Часто ли 
приходится выступать в ка-
честве психолога?

– Думается, нам всем поло-
жен дополнительный диплом 
психолога, – смеется Руза-
на. – Конечно, разговариваем, 
успокаиваем, обещаем. Может 
звучит странно, но легче всего 
успокоить детей. Тяжелее все-
го со взрослыми мужчинами. 
Как бы их ты не успокаивал, 
чувствуется, что очень боятся: 
вжимаются в кресло, некото-
рые дрожат. Но после первых 
манипуляций «смиряются» и 
они.

– Вы старательно обхо-
дите словосочетание зубной 
врач. В чем разница между 
«зубником» и стоматологом?

– Разница между этими 
понятиями очень большая. 

Зубной врач оканчивает сред-
не-специальное медицинское 
учреждение, в общем – меди-
цинский колледж. У стоматоло-
га за плечами пять лет обуче-
ния в вузе, год в интернатуре и 
два – ординатуре. Чувствуйте 
разницу?

– Понятно. Рузана, орди-
натура у вас по ортодонти-
ческой стоматологии. Чем за-
нимается этот специалист?

– Я работаю в Адыгейской 
республиканской клинической 
стоматологической поликли-
нике. В первую смену я – сто-
матолог в Понежукае, во вто-
рую – ортодонт в Адыгейске. К 
слову сказать, я единственный 
ортодонт в городе. Попросту 
говоря, ортодонт это тот, кто 
исправляет прикус. Для этого 
устанавливаются специальные 
пластины детям (в основном 

до 12 лет), а тем, кому от 12 
до 18 лет – брекеты. Лучше не 
упустить момент: костная си-
стема подростка уже достаточ-
но окрепла, но еще достаточно 
податлива для изменений, поэ-
тому ортодонтическое лечение 
может пройти легче и потребо-
вать гораздо меньше времени.

– И напоследок. Какой со-
вет вы хотели бы дать на-
шим читателям по уходу за 
зубами? Как часто нужно 
посещать стоматолога в про-
филактических целях?

– Гигиену зубов желательно 
делать раз в 6 – 8 месяцев. Хочу 
отметить, что сегодняшняя мо-
лодежь более ответственно 
относится к своим зубам, бо-
лее старшим поколениям стоит 
брать пример.

– Спасибо за беседу.
 Мурат Туркав.

   Профессию выбрала в детстве
К Международному дню стоматолога

(Окончание. Начало на 2 
стр.)

– Что вас больше всего 
мотивирует заниматься на-
укой? Что самое интерес-
ное в вашей работе? 

– Самое интересное – это 
проверка и сравнение резуль-
татов научных разработок 
и исследований с получае-
мыми на практике данными. 
Создание так называемой 
базы данных материалов и 
процессов для возможности 
использования другими уче-
ными или производственны-
ми работниками.

А мотивируют меня, конеч-
но, же мои студенты. Препо-
давательский деятельностью 
я занимаюсь уже 21 год, и 
могу отметить, что молодежь 
у нас талантливая, амбици-
озная и креативная. Все сту-
денты разные, и у каждого 
свой путь в университет. Кто-
то пришел в университет це-
ленаправленно по велению 
сердца и души, другой – по 

настоянию родителей, третий 
выбрал специальность спон-
танно, «методом тыка», ведь 
в юном возрасте не сразу 
понимаешь, чему себя стоит 
посвятить. И свою главную 
задачу как педагога я вижу 
прежде всего в попытке най-
ти в каждом своем студенте 
рациональное зерно, помочь 
найти себя, заинтересовать 
и направить, чтобы они по-
любили даже ту профессию, 
с выбором которой, кажется, 
произошла ошибка, распро-
бовать, почувствовать вкус к 
ней, увлечь за собой, пробу-
дить желание учиться даль-
ше и достигать успехов.

–  А какими достижения-
ми, профессиональными 
и жизненными, вы больше 
всего гордитесь?

– Без ложной скромности 
признаюсь, горжусь защитой 
своей диссертации на соис-
кание ученой степени канди-
дата наук. Это произошло, 
когда мне было всего 24 года. 

Защищался я в Казани, и в 
качестве экспертов собрался 
узкий специализированный 
совет, куда вошли уважаемые 
и маститые ученые, профес-
сионалы именно в сфере бух-
галтерии. Для меня это было 
настоящим признанием.

Конечно, я горжусь своими 
родителями – Разиет Касеев-
ной и Асланчерием Зачери-
евичем, которые приложили 
все усилия для того, чтобы я 
стал тем, кем являюсь сей-
час. К большому сожалению, 
оба они уже покинули этот 
мир, но родители всегда в 
моем сердце, и каждый свой 
успех я посвящаю им.

Главным достижением яв-
ляются три очаровательные 
мои дочери – Нафсет, Наира 
и Милана. Старшие девочки – 
школьницы, младшей – всего 
один годик. Я не знаю, чему 
посвятят они свою жизнь, но 
главное, чтобы выбрали себе 
занятие по душе, тогда у них 
все получится.

– Какой совет вы дадите 

С научным оптимизмом по жизни
молодым ученым, только 
начинающим свой путь в 
науке?

– Полагаться на внутрен-
ний голос. Можно получить 
диплом, потому что мама и 
папа настояли, работать, по-
тому что начальник так хо-
чет, но с наукой этот подход 
не сработает. Может, наука и 
не романтичная область, но 
выбирать там тоже следует 
только сердцем.

Мне внушает оптимизм, 
что у нас есть большое ко-
личество одаренных школь-
ников и студентов, интере-
сующихся наукой. Значит, у 
нашей науки есть будущее, и 
можно ждать новых открытий. 
А в науке сейчас происходит 
очень много интересного.

– Большое спасибо, Рус-
лан Асланчериевич! Креп-
кого вам здоровья и новых 
научных достижений! 

Маргарита Усток.

  Подвели
     итоги

Главными темами повестки 
дня стали состояние аварий-
ности на дорогах региона и ре-
ализация мер по сокращению 
числа ДТП, а также тяжести их 
последствий.

Открывая мероприятие, под-
полковник Махмуд Хунагов от-
метил, что за прошедший год 
на территории Адыгеи произо-
шло 424 аварии, в которых 69 
человек погибли и 503 получи-
ли травмы, что ниже показате-
лей 2021 года.

– Статистика показывает, 
что самыми распространенны-
ми видами ДТП стали «стол-
кновения» и «наезды на пеше-
ходов» – именно в них больше 
всего погибших. Также сократи-
лось количество происшествий 
со смертельным исходом, при-
чинами которых становились 
выезд на полосу встречного 
движения, несоблюдение дис-
танции, нарушение правил 
проезда пешеходного перехо-
да и неправильный выбор ско-
рости, повлекший съезд с про-
езжей части, – отметил Махмуд 
Хунагов.

В 2022 году особое вни-
мание сотрудников Госавто-
инспекции уделялось выяв-
лению фактов управления 
транспортными средствами 
лицами, находящимися в со-
стоянии опьянения. Таковых в 
отчетом периоде привлечено 
к ответственности 1602, 168 
из которых – повторно. С дан-
ными гражданами постоянно 
проводится разъяснительная 
и профилактическая работа 
с привлечением сотрудников 
службы судебных приставов, 
администраций муниципалите-
тов, а также общественности.

На территории республики 
на сегодняшний день установ-
лено 128 стационарных ком-
плексов фотофиксации адми-
нистративных правонарушений 
в области дорожного движения, 
и эта система продолжает раз-
виваться. За 12 месяцев 2022 
года с их помощью вынесено 
более миллиона постановле-
ний по делам об администра-
тивных правонарушениях на 
общую сумму более 637 мил-
лионов рублей.

На пресс-конференции ру-
ководством Госавтоинспекции 
также озвучены и результаты 
работы по предоставлению 
гражданам государственных 
услуг.

Отдельно Махмуд Хунагов 
довел до журналистов инфор-
мацию об изменениях в зако-
нодательстве, а также запла-
нированных мероприятиях на 
2023 год в сфере обеспечения 
безопасности на дорогах реги-
она.

Ответив на вопросы пред-
ставителей СМИ, госавто-
инспекторы поблагодарили 
гостей за всестороннее и объ-
ективное освещение деятель-
ности подразделения, а также 
выразили уверенность в даль-
нейшем сотрудничестве.

По материалам
 пресс-службы МВД по РА.
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                                  Решение
Совета народных депутатов  муниципального
          образования «Город Адыгейск»
О внесении изменений и дополнений в решение 

Совета народных депутатов от 13.12.2022г № 4  «О 
бюджете муниципального образования «Город 
Адыгейск» на 2023 год и на плановый период 2024 
и 2025 годов»

 Принято Советом народных депутатов
МО «Город Адыгейск» 1.02.2023 г. № 54

Рассмотрев предложение администрации муници-
пального образования «Город Адыгейск» о внесении 
изменений и дополнений в бюджетные назначения 
бюджета муниципального образования «Город Ады-
гейск»  на 2023 год, Совет народных депутатов  МО 
«Город Адыгейск» решил:

1. Внести в решение Совета народных депутатов 
муниципального образования  «Город Адыгейск» от  
13.12.2022 № 4 «О бюджете муниципального образо-
вания «Город Адыгейск» на 2023 год и на  плановый 
период 2024 и 2025 годов» следующие изменения:

 1) пункты 2,3  части 1  статьи 1 изложить в следу-
ющей редакции:

2) общий объем расходов бюджета муниципально-
го образования «Город Адыгейск»  в сумме 645 692,6 
тысяч рублей;

3)дефицит бюджета муниципального образования 
«Город Адыгейск» в сумме 36412,7 тысячи рублей.

2. Приложения 1,3,5,7,9 изложить в новой редакции 
согласно приложениям №1,2,3,4,5 к настоящему ре-
шению.

 3. Настоящее решение вступает в силу с о дня его 
опубликования.

    А. Хачмамук,
глава муниципального

образования «Город Адыгейск».
                                 А.Ташу,

председатель Совета народных
депутатов МО «Город Адыгейск».

г. Адыгейск, 1 февраля 2023 г. №9.

Пояснительная записка
к проекту решения Совета народных депутатов 
города Адыгейска «О внесении изменений и до-
полнений в решение Совета народных депутатов 
города Адыгейска от 13.12.2022г. №4 «О бюджете 
муниципального образования «Город Адыгейск» 
на 2023 год и на плановый период 2024 и 2025 го-
дов.       

Доходная часть бюджета муниципального обра-
зования «Город Адыгейск» определена в сумме 609 
279,9 тыс. руб. и остается неизменной.

 Расходная часть бюджета МО «Город Адыгейск»  
определена в сумме 645 692,6 тыс. руб. В целом пре- 
дусматривается увеличение бюджетных ассигнова-
нийна сумму 28 758,1 тыс. рублей за счет остатков  на 
счете бюджета МО  «Город Адыгейск» на 1.01.2023г. 
по следующим направлениям: 

По состоянию на 26.01.2023г. года, дефицит бюд-
жета МО «Город Адыгейск»  увеличится и составит 36 
412,7 тыс. руб. за счет увеличения бюджетных ассиг-
нований по расходам на 28 758,1 тыс. руб. – остатки 
средств бюджета на 1.01.2023 года.

Согласно  предлагаемым изменениям внесены 
уточнения в соответствующие статьи Решения  и при-

ложения к Решению от 13.12.2022г. №4 «О бюджете 
муниципального образования «Город Адыгейск» на 
2023 год и на плановый период 2024 и 2025 годов».

М. Тетер,
и. о. начальника финансового управления.

 Приложение №1 к решению Совета 
 народных депутатов МО «Город Адыгейск» 

 от 1 февраля 2023г.№ 9 
Приложение №1 к решению Совета народных 

 депутатов МО «Город Адыгейск» 
 от 13   декабря 2022 г.№ 4 

  
 Прогноз поступления доходов в бюджет 

муниципального образования «Город Адыгейск»
                             в 2023 году 

                              Приложение №2 к решению Совета 
 народных депутатов МО «Город Адыгейск» 

 от 1 февраля 2023 г. № 9 
Приложение №5 к решению Совета народных 

 депутатов МО «Город Адыгейск» 
 от 13   декабря 2022 г. № 4 
Распределение бюджетных ассигнований бюд-

жета МО «Город Адыгейск» на 2023 год по раз-
делам и подразделам классификации расходов 
бюджетов РФ  

(Окончание прил №2 на 5 стр.)
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(Окончание. Начало  прил. №2 на 4 стр.)

                            Приложение №3  к решению Совета 
 народных депутатов МО «Город Адыгейск» 

                                                 от 1 февраля 2023г. № 9 
   Приложение №7  к решению Совета 

 народных депутатов МО «Город Адыгейск» 
                                                 от 13.12.2022г. № 4 
 Распределение бюджетных ассигнований бюд-
жета муниципального образования «Город Ады-
гейск» на 2023 год по целевым статьям (му-
ниципальным программам, непрограммным 
направлениям деятельности), группам видов рас-
ходов классификации    

(Окончание прил. №3 на 6 стр.)

Официально
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(Окончание. Начало прил. №3 на 5 стр.)

                              Приложение №4 к решению Совета 
 народных депутатов МО «Город Адыгейск» 

                                  от 1 февраля 2023 г. № 9  
  Приложение №9 к решению Совета  

народных депутатов МО «Город Адыгейск» 
                                          от 13.12.2022г. № 4 
Ведомственная структура бюджета муниципаль-

ного образования «Город Адыгейск» на 2023 год 

(Продолжение прил. №4 на 7 

Официально
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(Продолжение. Начало прил №4 на 6 стр.)

(Продолжение прил №4 на 8 стр.)

Официально
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(Продолжение. Начало прил. №4 на 6-7 стр.)

(Окончание прил. №4 на 9 стр.)

Официально



(Окончание. Начало прил. №4 на 6-7 стр.)
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 Приложение № 5 к решению Совета 
 народных депутатов МО «Город Адыгейск» 

  от 1 февраля 2023 года № 9 
 Приложение № 3 к решению Совета 

 народных депутатов МО «Город Адыгейск» 
  от 13.12.2022 года № 4 
  Источники финансирования дефицита бюджета 
                  МО «Город Адыгейск» на  2023 год 
 

А. Воротынова,
управделами Совета народных депутатов.                          

Официально

В рамках развития национального проекта 
«Жилье и городская среда» в 2020 году по пору-
чению председателя правительства РФ Михаи-
ла Мишустина Росреестром был запущен про-
ект «Земля для стройки».

Для реализации данного проекта в апреле 2020 
года при Управлении Росреестра по Республике 
Адыгея был создан постоянно действующий опера-
тивный штаб по анализу эффективности использо-
вания земельных участков, в том числе находящих-
ся в федеральной собственности, для определения 
возможности вовлечения их в оборот в целях жи-
лищного строительства.

По результатам работы оперативного штаба со-
браны сведения о земельных участках и террито-
риях Республики Адыгея, отвечающих критериям 
возможности вовлечения их в оборот в целях жи-
лищного строительства площадью 303 гектара. Из 
них на конец 2022 года под строительство было 
предоставлено 696 земельных участков площадью 
51 гектар под ИЖС и 35 гектар – для строительства 
многоквартирных домов в рамках комплексного 
развития территорий.

– Региональный оперативный штаб продолжает 
работу по актуализации перечня земельных участ-
ков и территорий, имеющих перспективы жилищно-
го строительства в Адыгее. Информация, необхо-
димая для подачи заявлений заинтересованными 
в предоставлении земельных участков жителями 
республики, размещенная на сервисе «Земля для 
стройки» Публичной кадастровой карты, поддер-
живается в актуальном состоянии,– сообщил заме-
ститель руководителя управления Эдуард Куиз.

В 2023 году темпы выявления земель для стро-
ительства жилья планируется еще больше нарас-
тить. Перед управлением стоит серьезная задача: 
не снижать целевого показателя по площади зе-
мельных участков и территорий, выявленных для 
вовлечения в оборот, и обеспечивать доступ широ-
кому кругу лиц к информации о таких землях, рас-
положенных на территории не менее 295 га.

– Механизм, запущенный для выявления зе-
мельных участков, пригодных для жилищного стро-
ительства, является важной основой для развития 
строительства в Адыгее. Сервис позволяет удален-
но получить точную и актуальную информацию о 
землях, предназначенных для строительства. С по-
мощью сервиса можно не только найти интересую-
щий гражданина участок, но и заполнить форму об-
ращения и отправить его в уполномоченный орган, 
– пояснил директор филиала ППК «Роскадастр» по 
Республике Адыгея Аюб Хуако.

  В рамках проекта
 «Земля для стройки»

 В феврале  Управление Росреестра по Республике Адыгея 
проведет серию горячих линий для граждан. Каждый обратив-
шийся сможет задать свой вопрос и получить консультацию 
специалиста управления.

Напомним, каждую среду одно из подразделений управления 
проводит консультирование населения по телефону «горячей ли-
нии».

С 9.00 до 12.00 вы можете задать вопросы как по государствен-
ной регистрации прав на недвижимое имущество и сделок с ним, 
так и по другим направлениям деятельности.

•   8 февраля – отдел землеустройства, мониторинга земель и 
кадастровой оценки недвижимости. Телефоны: (8772) 57-45-40; 
(8772) 53-83-89.

•   15 февраля – отдел государственной регистрации недвижи-
мости. Телефоны: (8772) 56-01-05; (8772) 57-18-87.

•   15 февраля – Тахтамукайский отдел. Телефоны: (87771) 4-13-
89; (87771) 4-13-96.

Управление 
Росреестра по РА 

информирует о проведении
 «горячих телефонных линий»МВД по Республике Адыгея информиру-

ет граждан о том, что сообщить в органы 
внутренних дел о совершении противо-
правных деяний можно несколькими спосо-
бами. Одним из них является письменное 
обращение.

Письменное обращение в обязательном по-
рядке должно содержать:

1. Наименование органа внутренних дел, в 
который направляется обращение, или фами-
лию, имя, отчество (последнее – при наличии) 
должностного лица органа внутренних дел, или 
его должность.

2. Фамилию, имя, отчество (последнее – при 
наличии) гражданина.

3. Почтовый адрес для направления ответа 
или уведомления о переадресации обраще-
ния.

4. Личную подпись и дату.
5. В случае необходимости в подтверждение 

своих доводов гражданин прилагает к пись-
менному обращению документы и материалы 
либо их копии.

Все поступающие обращения проходят обя-
зательную процедуру регистрации. По резуль-
татам их рассмотрения заявитель информиру-
ется о принятых решениях в установленный 
законом срок.

МВД по Республике Адыгея еще раз призы-
вает жителей региона своевременно сообщать 
в полицию об известных им фактах соверше-
ния преступлений и правонарушений. Напоми-
наем, что в ОВД можно обратиться по телефо-
нам и через интернет.

С более подробной информацией можно 
ознакомиться на официальном сайте МВД по 
Республике Адыгея в разделе «Для граждан».

Отдел информации и общественных 
связей МВД по РА.

          О порядке 
письменного обращения Уважаемые

 жители города Адыгейска!
Отдел по делам архивов администрации 

муниципального образования «Город Ады-
гейск» принимает на государственное хра-
нение фотографии с видами и событиями 
Адыгейска разных лет, личные документы ве-
теранов локальных войн и вооруженных кон-
фликтов, почетных жителей города, а также 
фотографии и документы о работе городских 
предприятий, учреждений и организаций.

Передавая в архив документальные ма-
териалы, вы не только обеспечиваете их 
надежную сохранность, но и даете возмож-
ность последующим поколениям Адыгейска 
прикоснуться к истории своей малой родины, 
узнать о земляках, защитивших свою страну 
от врага, внесших достойный вклад в разви-
тие и становление родного города. Сохране-
ние документальных материалов – это со-
хранение истории, культуры и памяти нации.

Ждем вас по адресу: ул. Ленина,31, тел. 
9-14-11. Передача материалов (копий доку-
ментов, фотографий с краткой информаци-
ей) возможна и в электронном виде (e-mail: 
arhiv_adig@rambler.ru).

Уважаемые 
жители города Адыгейска!

Отдел по делам архивов администрации 
сообщает, что предоставление муниципаль-
ной услуги информационное обеспечение 
физических и юридических лиц на основе 
документов Архивного фонда Российской 
Федерации и других архивных документов, 
предоставление архивных справок, архив-
ных выписок и копий архивных документов 
производится только через МФЦ г. Адыгей-
ска, расположенного по адресу: г. Адыгейск, 
ул.Чайковского, 16в. 

  Вниманию населения!

Используя эти QR-коды, вы можете легко и быстро под-
писаться на официальные страницы и сообщества газе-
ты «Единство». Будьте в курсе событий, которые проис-
ходят в нашем городе, республике и стране.

   ВКонтакте    Telegram Одноклассники

в социальных сетях
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С уверенной и 
красивой побе-
дой вернулись 
вос п и т а н н и к и 
городской дет-
ско-юношеской 
спортивной шко-
лы из аула Ха-
к у р и н о х а б л ь . 
Здесь в минув-
шие выходные 
прошло откры-
тое первенство 
Шовгеновского 
района по фут-
болу среди юно-
шей.

Турнир собрал 
пять команд, ко-
торые разыграли 
медали по круго-
вой системе.

Уже в дебютном 
поединке с основ-
ным конкурентом 
– Кошехабльским 
районом – наши 
ребята четко дали 
понять всем, что 
будут бороться только за побе-
ду. Владея солидным преиму-
ществом, команда Адыгейска 
уверенно обыграла соперни-
ков – 4:1.

Так же бесспорными были 
победы футболистов ДЮСШ 
города над соперниками из 
Шовгеновского района – 3:0, 
Гиагинского района – 3:1 и Теу-
чежского района – 4:0.

Таким образом, одержав 
четыре красивые победы, по-
допечные тренеров Аслана 
Хадипаша и братьев Тимура 

и Мурата Такахо выиграли от-
крытое первенство Шовгенов-
ского района.

Приятно отметить, что наши 
ребята получили и индивиду-
альные призы. Так, лучшим 
вратарем соревнований был 
признан Каймет Блягоз, а луч-
шим бомбардиром – Эльдар 
Карашок.

Помимо них, цвета команды 
Адыгейска защищали Батыр 
Тлемешок, братья Инар и Идар 
Хашаовы, Ислам Тлехуч, Эмир 
Садыков, Султан Тхаркахов, 
Эрнест Сейранян.

        С уверенной победой
           из Хакуринохабля

Тренеры и юные футболи-
сты благодарят всех, кто ока-
зал спонсорскую поддержку 
команде. Это депутаты Сове-
та народных депутатов горо-
да Адыгейска Мурат Тлехатук, 
организовавший транспорт и 
выделивший денежные сред-
ства, и Аскер Хуако, а также 
Юрий Нехай и Тамара Кара-
шок (дедушка и мама Эльдара 
Карашока), Каплан Зафесов 
(дедушка братьев Хашаовых), 
отдел по делам молодежи, ФК 
и спорту, ДЮСШ.

Спорт – норма жизни

            Уважаемая Саида Шамсудиновна Цику!
Спасибо за ваше доброе сердце, теплую улыбку, постоян-

ную заботу и безграничное терпение.
Оставайтесь всегда такой же душевной и искренней. Мира 

и добра вам!
Светлана Бешкок, родительница.

Продается земельный участок (8 соток) по майкопской трассе: г. 
Адыгейск, ул. Керашева, 50. Телефон 8-918-429-33-65.

Куплю автомобиль любой марки. Телефон 8-989-279-89-15.

Таков итог для наших юных 
дзюдоистов на завершив-
шемся в Майкопе первенстве 
Республики Адыгея по дзю-
до среди юношей и девушек 
2009–2010 годов рождения.

Этот турнир определял так-
же состав сборной Адыгеи на 
участие в первенстве Южного 
федерального округа, кото-
рое пройдет в начале марта в 
Армавире. Чтобы заслужить 
право представлять регион 

         Три золота и бронза

в престижном соревновании, 
необходимо было войти в 
тройку призеров. С этой не-
простой задачей справились 
четверо воспитанников дет-
ско-юношеской спортивной 
школы Адыгейска.

Отметим, что трое из них, 
выиграв все поединки, взо-
брались на высшую ступень 
пьедестала и две из них – де-
вочки. Первые места в своих 
весовых категориях завоева-

ли Арина Гакаме (44 кг), Са-
мира Каде (48 кг) и Нарт Цику 
(50 кг). Третье место на счету 
Шамиля Джаримока (34 кг).

Поздравляем их и настав-
ников, заслуженных тренеров 
РА Алия Четыза и Байзета 
Совмена с медалями респу-
бликанского первенства и же-
лаем выступить не хуже на 
ЮФО!

Мурат Туркав.

Несмотря на отсутствие 
сюрпризов, каждый поединок 
турнира проходил достаточно 
интересно и, думается, доста-
вил болельщикам большое 
удовольствие.

«Самбо» – «Теучежский 
район» – 0:3. Голы: Азамат 
Тхазфеш (2), Ильяс Наниз.

Уверенный ход набирает 
команда соседнего района. 
В первом туре был обыгран 
«Асбир», вот и в минувшую 
субботу преодолено сопротив-
ление сильного соперника. От 
команды «Самбо» будем ждать 
более удачных выступлений, 
благо потенциал для этого у 
ребят имеется.

«Гатлукай» – «Самгур» – 
0:2. Голы: Бислан Ассакалов, 
Мурат Хачегогу.

Вторую победу одержал и 
«Самгур». На этот раз команда 
переиграла крепкий и неуступ-

чивый «Гатлукай». Хочется по-
желать аульским футболистам 
не опускать рук и биться в ка-
ждом матче. Несмотря на ско-
ротечность турнира, исправить 
можно многое.

«Динамо» – «Торнадо» – 
6:0. Голы: Азамат Мугу (4), Ра-
мазан Хатхоху, Аслан Гуатыж.

Вступивший во втором туре 
в игру коллектив «Динамо» 
сразу обозначил свои обосно-
ванные претензии на самые 
высокие места. Команда пол-
ностью владела преимуще-
ством и уверенно его реализо-
вала. Отметим Азамата Мугу, 
оформившего первый «покер» 
первенства.

Юным футболистам «Торна-
до» не следует расстраивать-
ся. Они проиграли очень силь-
ному сопернику. 

Впереди новые матчи, будем 
надеяться – новые победы!

 Сюрпризов пока нет

Игры второго тура зимнего первенства города на призы 
главы администрации Адыгейска уже более-менее соот-
ветствовали своему названию. Холодная погода и вре-
менами снег придали матчам турнира поистине зимний 
антураж.

☻Непонимание причин жен-
ской обиды не освобождает 
мужчину от ответственности.

☺Когда жена – ангел, значит, 
пришла по твою душу.

☻ Хороша закуска – кваше-
на капустка! И подать не стыд-
но, и сожрут – не жалко.

☺В споре с женщиной силь-
нейший аргумент – молчание.

☻ Самое лучшее средство 
для ухода – ноги.

☺Если хочешь унизить че-
ловека, перепости его заметку, 
подписав: «Орфография и пун-
ктуация сохранены».

☻ Чем меньше букв – тем 
емче слово!

☺Прицел тоже является чь-
ей-то точкой зрения.

☻ Женщину, которая не по 
зубам, – едят глазами.

☺Пока не начали бить, труд-
но понять, что сказал лишнее.

☻ Когда долго раскачива-
ешься, желание кататься про-
падает.

☺Втирая – легче впаривать.

☻ Девичью фигуру легче 
всего сохранить в памяти.

☺Поцелуй изобрел мужчина, 
чтобы заставить женщину за-
молчать хотя бы на минуту...

☻ Если не удается сойтись 
поближе, люди расходятся по-
дальше.

☺Чем длиннее у человека 
язык, тем меньше хочется быть 
с ним на короткой ноге.

☻ Есть два способа спорить 
с женщиной. Но ни один не ра-
ботает.

☺У меня один недостаток... 
Недостаток денег.

Объявления

В офтальмологическую  
 клинику «Санталь 01»
 требуется санитарка.
Более подробная информация на собеседовании. 

Адрес: г. Адыгейск, ул. Пролетарская, д. 4. 
            Телефон: +7-918-190-04-39.
ОГРН 1180105001999.                                                                Реклама.

Мозготерапия


